
 

Fraktion DIE LINKE. im Kreistag 

Bautzen 

Schülerstr. 10 

02625 Bautzen 

Telefon 03591 / 530838 

Telefax 03591 /318 9926 

kreistagsfraktion@dielinke-bautzen.de  

 

         

 

 

 

 

 
       Ottendorf-Okrilla, den 25.06.2020 

 
 
 
Anfrage zu Zuwendungen für Investitionen im Brandschutz 2020 -  
Antrag auf Förderung nach RLFw 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Harig, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
am 25.10.2019 stellte die Gemeinde Ottendorf-Okrilla einen Zuwendungsantrag für 
die Ersatzbeschaffung eines Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug (HLF 10) für die 
Ortsteilfeuerwehr Hermsdorf. Diese Ersatzbeschaffung des derzeitigen HLF 10 
(Baujahr 1992) ist Bestandteil des Brandschutzbedarfsplan 2017 der Gemeinde.  
 
Leider erreichte die Kameradinnen und Kameraden der Ortsteilfeuerwehr Anfang 
Juni 2020 die Information, dass dieses Fahrzeug in diesem Jahr nicht gefördert 
werden kann. Die Enttäuschung ist bei den Ehrenamtlichen entsprechend groß. 
 
Ich gehe davon aus, dass die Gemeinde Ottendorf-Okrilla für das notwendige HLF 
10 eine erneute Bedarfsmeldung bis 30. Juni 2020 und einen Zuwendungsantrag bis 
31.10.2020 beim Landratsamt Bautzen einreichen muss.  
 
Für eine mögliche Förderung im Jahr 2021 ergeben sich folgende Fragen:   
1. Werden die im Jahr 2020 nicht berücksichtigten Antrage für 
Ersatzsatzbeschaffungen von Fahrzeugen im Jahr 2021 prioritär behandelt oder 
werden diese wiederholten Anträge gleich den Neuanträgen nochmals abgewogen? 
2. Kann nach fristgerechter Antragstellung bis 31.10.2020 die Fahrzeuggröße/-
beladung ggf. noch für den Fall korrigiert werden, dass eine Fortschreibung des 
Brandschutzbedarfsplan ab 2021 einen angepassten Bedarf empfiehlt?  
3. Was führte zu der eigentlichen Ablehnung des Zuwendungsbescheides trotz 
bestätigten Brandschutzbedarfsplan 2017? Wie sind die grundsätzlichen Aussichten 
für eine Förderung im Jahr 2021?  
 
 

 

 
 
Landrat Michael Harig  
Landratsamt Bautzen 
Bahnhofstrasse 9 
02625 Bautzen 
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Ich möchte mich bereits jetzt für eine Beantwortung der Fragen recht herzlich 
bedanken und verbleibe 
 
 
mit freundlichen Grüßen 

 
 
René Edelmann 
 
Kreisrat 
Fraktion DIE LINKE  
Kreistag Bautzen 
 

 
 


